



Mancomunidad conmemora en Algeciras el Día Internacional del Gitano

Redacción LA LÍNEA

El presidente de la Mancomunidad de Municipios del Campo de Gibraltar, Luis Ángel Fernández y la vicepresidenta de Bienestar Social, Juana Cid, acompañados por otros miembros del gobierno comarcal y del Ayuntamiento de Algeciras participaron ayer en el acto de celebración del Día Internacional del Gitano.

La Mancomunidad, junto a la Fundación Secretariado Gitano, representada en este acto por su director territorial en Andalucía, Juan Reyes Campos, resaltaron el papel y la importancia que la comunidad gitana tiene en la comarca.

Durante el desarrollo del acto, Fernández realizó un amplio recorrido por los hechos y acuerdos que fueron adoptados en la celebración del Primer Congreso Internacional del Pueblo Gitano, que tuvo lugar en Londres, el día 8 de abril de 1971 y que constituye el punto de partida de la celebración.